



AMICALE SECTION MONTAGNE

Amis randonneurs,

Nous vous proposons une randonnée le 14 avril à Ammerschwih. Nous monterons vers le rocher du corbeau, puis Trois Epis, où nous prendrons notre pique-nique (abri en cas de pluie) dans l'après-midi direction le monument de la Galz (cette impressionnante statue est un peu le "Corcovado alsacien"). On peut y jouir d'un beau point de vue sur le vignoble et la plaine d'Alsace. Puis nous entamerons notre descente vers Ammerschwih.

Départ 9h00 du parking de l'ancien supermarché Match .
Puis direction Ammerschwih, point de départ de notre randonnée,

5 heures de marche et 500 m de dénivelé.

Notre guide du jour : Hauss Germain
Au plaisir de vous faire partager cette belle sortie.

Amicalement Gaby